



M.del Interior autorizó novela de P. Huneeus

◆ Según el escritor, Enrique Montero le explicó que la censura era sólo para evitar la apología del terrorismo.

El Ministerio del Interior aprobó, luego de poco más de un mes de tramitación, la última novela del sociólogo y escritor Pablo Huneeus, titulada "Por qué te llevaste mi peineta amarilla y me dejaste solo en París".

Así lo aseguró hoy el propio autor, luego de sostener una entrevista con el Ministro del Interior, general Enrique Montero.

Huneeus señaló que conversó con la autoridad a título personal y para exponerle los

inconvenientes que tiene la censura ejercida contra los libros.

Dijo que el general Montero le hizo presente que no hay el menor ánimo en el gobierno de poner trabas al trabajo de creación y que este control previo a la autorización de nuevas publicaciones está orientado únicamente a evitar la apología del terrorismo y la difusión de libros con contenido ideológico violentista.

El escritor dijo que se retiraba muy satisfecho al comprobar que existe una buena disposición de la autoridad hacia los intelectuales, ya que el control ejercido se refiere únicamente a lo político. Señaló que, sin embargo, los escritores se imponen una autocensura ante el temor de que sus libros sean rechazados.



Pablo Huneeus ingresa a La Moneda para entrevistarse con el Ministro Montero.

Le Segundo. Sigo. 5-XI-1982. P. 3
685.586

M.del Interior autorizó novela de P. Huneeus. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1982

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

M.del Interior autorizó novela de P. Huneeus. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)